



Tout savoir sur le chemsex / PnP !

Deux organismes communautaires de Montréal s'unissent pour mieux sensibiliser !

Montréal, 14 août 2023 - ACCM et RÉZO lancent une campagne de sensibilisation sur le **chemsex / PnP**, qui se veut positive et visant à informer et démystifier la consommation de drogues dans un contexte de pratiques sexuelles auprès des communautés de la diversité sexuelle et de genre, particulièrement touchées, mais aussi auprès des personnes alliées. Depuis plusieurs années à Montréal, le chemsex est présent et fait partie des pratiques de nos communautés, et peut avoir des impacts sur la santé mentale comme sur la santé sexuelle.

À travers une série d'images et de contenu informatif, la campagne *chemsex / PnP* présente les types de drogues les plus couramment utilisées, les raisons pour lesquelles une personne peut consommer, les effets pouvant survenir, mais surtout met l'accent sur le pouvoir de nos communautés pour se prendre en charge. ACCM et RÉZO joignent leurs forces pour soutenir leurs communautés et se proposer en ressource d'aide adaptée.

« La libération sexuelle des personnes queers a une histoire et une saveur uniques qui incluent les « bathhouses », *Grindr* et une disponibilité particulièrement répandue de certaines drogues qui peuvent améliorer ou modifier l'expérience sexuelle, et il n'y a rien de honteux là-dedans. En tant qu'ancien participant de *chemsex*, je suis heureux de pouvoir redonner à ma communauté en offrant à d'autres participant.e.s un soutien empathique et sans jugement », explique FrankieB, coordinateur de la sensibilisation et du soutien en matière de *chemsex* chez ACCM.

« L'un des sujets qui ressort le plus dans mes contacts avec les personnes qui pratiquent le chemsex / PnP, c'est la stigmatisation et l'isolement vécu par celles-ci. L'espoir c'est que cette campagne permette aux gens d'en parler et d'obtenir du soutien si c'est un besoin », explique Mathieu, intervenant à RÉZO.

Consommer des drogues demeure un choix personnel, en fonction de ses besoins et réalités propres; cette campagne rappelle l'importance de préconiser une approche de réduction des risques et méfaits, et d'avoir des ressources adaptées qui comprennent les interrelations et intersectionnalités sous-jacentes aux communautés touchées.

En savoir plus sur les organismes :

Sida Bénévoles Montréal (ACCM) conçoit une société libre du stigmatisme lié au VIH-sida. Nous sommes engagés à bâtir une communauté où les personnes qui vivent avec le VIH-sida et/ou l'hépatite C ou qui sont affectées par ceux-ci reçoivent le soutien dont elles ont besoin. Nous nous efforçons d'informer les gens afin qu'ils puissent prendre des décisions éclairées quant à leur santé et bien-être. Consulter : accmontreal.org.

RÉZO est un organisme communautaire sans but lucratif montréalais actif depuis 1991 qui offre des services d'éducation et de prévention du VIH et des autres ITSS dans un contexte de promotion de la santé globale, notamment sexuelle, mentale, physique et sociale auprès



REZO

des hommes GBQ, des autres hommes, et des personnes trans ayant des relations sexuelles avec des hommes. Consulter : rezosante.org.